

Schützen nehmen Sanierung in Angriff

Jahreshauptversammlung der **Schützengesellschaft** Konstanz – Sportliche Erfolge und wieder eine Jugendabteilung

Konstanz - Umfangreiche Sanierungsaufgaben, die am 2. Mai 2005 in Angriff genommen werden sollen, habe die Schützengesellschaft Konstanz zu meistern, stellte Oberschützenmeister Jörg Wolff in seinem Jahresbericht im Rahmen der Jahreshauptversammlung im Schützenhaus „Im Frohnholz“ fest. Ab 2006 wird die SG Konstanz im jährlichen Wechsel mit Mühlheim die Landesmeisterschaften des Südbadischen Sportschützenver-

bandes ausrichten. Für das Bauvorhaben „Kugelfänge“ müssten die Schützen gewaltig aufgestockt werden.

Nervenaufreibend gestaltete sich die Suche nach einem neuen Pächter für die Schützenhausgaststätte, wie der Oberschützenmeister berichtete. Mit Oliver Kraus fand sich ein neuer Vereinswirt, durch den der Wirtschaftsbetrieb wieder aufleben wird.

Die neue Jugendleiterin Malika Holzer veranstaltete einen „Tag der offe-

nen Tür“, der ein voller Erfolg war. Er brachte der SG binnen kurzer Zeit neun neue Mitglieder. Der Verein hat wieder eine Jugendabteilung.

Das „Rolf-Blum-Gedächtnis-Schießen“ war sportlich ein Erfolg und wird nun alljährlich stattfinden. Zahlreiche Meistertitel auf Kreis-, Bezirks- und Landesebene prägten den sportlichen Jahresverlauf in der SG Konstanz. Zur Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften qualifizierten sich Edgar

Zühlke, Antonius Sax, Ulrich Heun, Manfred Schurhammer, Otto Merkle, Franz Schuplitz, Heinz Birkhalder, Ulrich Marquart und Antje Gaupmann-Rösch. Franz Roth konnte von vielen schießsportlichen Erfolgen, z.B. dem Verbandsrundenwettkampf der Jugend des SBSV gegen Hessen, dem 2. Konstanzer Firmen-, Stammtisch- und Volksschießen und der Sportler-ehrung der Stadt Konstanz berichten.

Ernst Schächtle wurde für 70 Jahre

Ehrungen

Franz Schuplitz, Deutscher Meister 2004.

Für 25 Jahre: Roland Beil, Bruno Kammerer, Birgit Schwarzbauer, Daniel Siegle; für 40 Jahre: Wolfgang Winkler, Christoph Michael Zeisner; für 50 Jahre: Hans Ley, Ernst Schmid; für 70 Jahre: Ernst Schächtle.

Mitgliedschaft in der SG Konstanz und im Deutschen Schützenbund ausgezeichnet. Darüber werden wir noch gesondert berichten.